

連携室だより

鹿児島医セン

鹿児島医療センター(心臓病・脳卒中・がん専門施設)

2021.5 vol.181

緩和ケアチーム

精神症状担当医師 新規着任のご挨拶

精神科 安庭 愛子



令和3年4月、鹿児島医療センターへ採用となりました精神科医師の安庭愛子と申します。私は平成21年に鹿児島大学を卒業後、沖縄県立中部病院にて初期研修を修了し、産業医科大学精神科に入局して産業医学を学びつつ北九州で精神科臨床を始めました。長男の出産を機に帰鹿し、平成26年に鹿児島大学精神科に入局後、鹿児島大学病院、県立姶良病院、鹿児島市立病院に勤務し、精神科臨床の研鑽を積むとともにリエゾン精神医学についても学び、精神科専門医、精神科専門医指導医、精神保健指定医を取得しました。平成30年より鹿児島大学病院へ戻り、リエゾンチームの立ち上げに携わり、平成31年から同院の緩和ケアチーム精神症状担当医師としての診療を経て令和1年10月から令和3年3月末まで次男の出産のため育児休業を頂いておりました。

復帰先は元の職場と予想しておりましたが、思いがけず鹿児島医療センターの緩和ケアチーム精神症状担当医師という仕事を拝命し、驚きと新しい職場への期待感を胸に着任いたしました。

鹿児島医療センターは心臓病、脳卒中、がん専門施設です。精神科常勤医は一人体制で時短勤務中ですので、優先順位としてはまずは院内緩和ケアの充実を第一目標と考えています。当院はがん診療連携拠点病院でもありますので、精神科としては、重症心不全患者さん、がん患者さんの不眠、せん妄、不安、抑うつ、悲嘆、気持ちのつらさなど心理面への対応の充実は非常に重要と考えています。

今後は緩和ケアの充実を図りつつ、精神症状で困っておられるその他の入院患者さんについても、院内紹介に対応できる体制を整えていきたいと考えています。

当院には精神科の入院病床は無く、精神科の外来フォローも行っておりません。精神科入院、精神科外来への通院が必要な方については、地域の精神科病院、クリニックへご紹介させていただきます。

これまでいくつかの病院の緩和ケアチームで仕事をしながら、緩和ケアチームは、主治医や病棟外来スタッフさんを評価や批判する存在では無く、その診療上の悩みや苦しみに伴走し、主科の先生方やスタッフさんが患者さんのために力を発揮できるよう支援するために存在することを学んできました。

精神症状担当医師として、患者さん、院内の先生方、スタッフさんから、気軽に「緩和ケアチームに相談してみようかな」と思っていただけるチームを目指していきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

新任紹介



血液内科 有馬 直佑

鹿児島大学病院から來ました、今年度より血液内科に赴任いたしました有馬直佑です。(数え間違いがなければ)大学卒後13年目になります。2009年から2年間、当院の初期臨床研修医として在籍していた時以来の約10年ぶりの医療センター復帰です。その頃に大変お世話になった方々、覚えていただいている方々に声をかけていただきとても嬉しく思います。ありがとうございます。少しでも皆さんのお役に立てるように邁進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



糖尿病・内分泌内科 堂園 直樹

2021年4月より糖尿病・内分泌内科に赴任致しました。今年で医師6年目になります。当院では2016年から2年間初期研修医としてお世話になり、その後鹿児島大学病院、垂水中央病院、いづろ今村病院での勤務を経て3年ぶりに戻ってきました。以前お世話になった方々に早速声をかけていただき、研修医時代を思い出し懐かしく感じておりますが、同時に、新たな立場で当院に勤務することとなり大変身の引き継ぎます。新しい環境はいつも緊張しますが、早く慣れて、ひとつでも多くのことを学び、患者さんに貢献できるよう日々精進します。よろしくお願い申し上げます。



糖尿病・内分泌科 レジデント 牧野 美和

4月より赴任いたしました、糖尿病・内分泌内科の牧野美和と申します。初期研修医の2年間を過ごした鹿児島医療センターに戻ってくることを楽しみにしておりました。お世話になった先生方とまた仕事ができることを嬉しく思うと同時に、これからは専門領域を持ち関わせていただくことに身が引き締まる思いです。まだまだ未熟者で先生方やスタッフの皆様のお力を借りることが多々あるかと思いますが、多くの経験を積み一歩一歩成長していくたらと思いますので今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。



消化器内科 岩屋 博道

2021年4月より消化器内科医長へ赴任致しました。消化器領域全般を担当しますが、特に膵癌や胆道癌を中心とした胆膵疾患の診断や内視鏡治療、薬物療法などを積極的に行ってています。当センターの癌治療において、少しでも貢献できるように頑張りたいと思いますので、何卒ご指導の程宜しくお願い致します。



消化器内科 井上 和彦

2021年4月より消化器内科に赴任しました井上和彦と申します。不慣れなことも多く、患者さまや関係各位の皆様のご理解・お助けをいただきながら、日々の診療にあたっております。微力ではございますが、1日でも早く慣れ、患者さまの健康や関係各位の皆様に少しでも貢献できるよう努めています。ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。



消化器内科 レジデント 田平 悠二

2021年4月より消化器内科に赴任しました田平悠二です。前任地は川内済生会病院に勤務しており、鹿児島医療センターでの勤務は初めてとなります。まだ未熟な点が多いですが、日々の検査・診療を通して少しづつ成長していくべきだと思います。病院内の各方面的スタッフの方々にはご迷惑をおかけすることも多いかとは思いますが、何卒宜しくお願い致します。



消化器内科 レジデント 原口 昌明

今年度より、消化器内科へ赴任致しました原口昌明と申し上げます。鹿児島医療センターでの勤務は初めてで、まだ慣れない点が多くあります。ご迷惑をおかけする事があると思いますがよろしくお願い申し上げます。座右の銘は『為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬ人は人の為さぬなりけり』です。何事も為して成せる医師になれるように日々精進致します。



第一循環器内科 稻津 真穂人

2021年4月より第一循環器内科へ赴任しました稻津真穂人です。鹿児島医療センターは半年ぶりの赴任であり、以前よりお世話になった先生方やコメディカルとまた仕事ができることが大変嬉しいと思っております。

初心を忘れずに日々精進してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。



第一循環器内科 福崎 篤

4月より第一循環器内科へ勤務させていただきました、福崎と申します。前任地は川内市医師会立市民病院で勤務しておりました。対象とする患者層が変わることなど、病院として求められるものも前任地は異なってくるかと思いますし、環境も変わり不慣れな点もありますが、患者さんやスタッフの方との出会いを大切にしながら、一日も早く病院のシステムに慣れ、精進して参りますので、よろしくお願い致します。



第一循環器内科 レジデント 川畠 深怜

4月より第一循環器内科で勤務させていただきました川畠深怜と申します。鹿児島医療センターは初期研修医時にお世話になりました。研修医時代にお世話になった先生方やスタッフの皆様も多く、医師としての第一歩を踏みだし様々な経験をさせていただいた医療センターで再び勤務できることを大変嬉しい思います。至らぬ点が多く皆様にはご迷惑をおかけしてしまう場面が多々あることと思いますが、日々精進していきたいと思いますのでご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。



**第二循環器内科 レジデント
加来 利成**

2021年4月より第二循環器内科で勤務させていただいています。

福岡県北九州市出身、自治医科大学を卒業後、ご縁があり当院で研鑽を積む機会を頂きました。丁寧な診療を心掛けています。どうぞよろしくお願い申し上げます。



**不整脈治療科
高鳥 仁孝**

卒後11年目の循環器内科医です。

埼玉県の病院で循環器一般、血管内治療、心臓デバイス治療を学び、循環器内科専門医取得後、東京都の病院でカテーテルアブレーションをメインに不整脈診療に従事して参りました。一つの分野にとらわれず、循環器内科医として日々勉強に励んでおります。

細分化され過ぎた関東地方の医療は自分の内科医としての考えに合わないと考え、幅広い活躍の場があり、リード抜去やTAVIなど新しい挑戦ができる鹿児島医療センターを希望しました。

34年間過ごした関東地方を遠く離れ、右も左も分からぬ状況ですが、患者様に良い医療を提供できるよう精一杯頑張りますので何卒宜しくお願い致します。



**脳血管内科 レジデント
神田 佳樹**

4月より脳血管内科で勤務させていただきました。新しい環境で分からぬことが多い、たくさんのスタッフの方々に助けていただきおり大変感謝しております。まだまだ未熟者で、少しでも早く業務に慣れていくよう努力してまいりますので何卒よろしくお願ひいたします。



**耳鼻咽喉科
伊東 小都子**

2021年4月より耳鼻咽喉科で働くこととなりました、伊東小都子です。2年ぶりの2回目の勤務となります。スタッフの皆様に「お帰りなさい」とお声かけいただき、大変嬉しく思っております。以前よりは成長した姿をお見せできればと思っておりますが、まずは色々と勘を取り戻すところから頑張ります。

松崎先生、西元先生の下で仕事できる幸せをかみしめながら、ステップアップできるように精進します。よろしくお願いいたします。



**小児科
三浦 希和子**

令和3年度4月より当院小児科へ赴任しました、三浦希和子と申します。鹿児島大学を卒業し市立病院での初期研修を経て、小児科入局後5年目となります。医療センターでの勤務は初めてであり、まだ慣れないことも多い日々ではあります。

小児科をはじめ各科の先生方や医療スタッフの皆様の力を借りしつつ、診療に携わらせて頂いております。至らぬ点も多いと存じますが、今後も医療センターを受診する子ども達のため尽力して参りたいと思いますので、何ぞよろしくお願いいたします。



**婦人科 レジデント
川原 裕史**

4月から婦人科で勤務させていただきます、川原裕史と申します。以前は県立大島病院で勤務させていただき、離島での周産期・婦人科診療を勉強させていただきました。初めての鹿児島医療センターでの勤務になります。心機一転心を新たに研鑽を積んでいこうと思います。

まだ経験も浅く未熟者で、各診療科の先生方にはご迷惑をおかけするかと思いますがどうぞよろしくお願い致します。



**脳神経外科
久保 文克**

2021年4月より脳神経外科に赴任致しました。前任地は厚生労働省立脳神経外科病院、その前は県立大島病院でした。いちおう脳血管内治療を専門としています。脳卒中はもちろんですが、未破裂脳動脈瘤や頸動脈狭窄症など予防的治療にも積極的に取り組んでいければと思っています。

困っている症例などありましたら気軽に御相談ください。ご迷惑をおかけしないよう早めに慣れていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



**外科
高取 寛之**

2021年4月に外科に赴任しました。重症基礎疾患、特に循環器疾患のある患者さん方の手術を鹿児島医療センター外科にお願いすることは過去にありましたが、今度は受ける側となりました。ストレスは計り知れないものがあります。

周囲の方の力を借りなければ診療はできません。ご協力お願いいたします。



**外科 レジデント
風呂井 敦**

4月から鹿児島医療センターで勤かせていただくことになりました。当院での勤務は初めてですが初日から多くの人に助けていただきとても感謝しています。外科医としては未熟者ですが当院での多くのことを経験し学んでいきたい

と思います。少しでも早くお役に立てるよう日々精進していきたい

と思います。至らない点も多々あると思いますが一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。



**心臓血管外科 レジデント
今田 涼**

3月より心臓血管外科へ赴任しました今田涼です。昨年は9月まで消化器外科の方で半年間勤務させていただいておりましたが、今回は心臓血管外科での勤務となります。年度末に加え、またコロナウイルスで大変な時期に、ご迷惑をおかけすることが多々あるかとは思いますが、日々精進していきますので、何卒宜しくお願い致します。



**放射線科
平原 充穂**

2021年4月より放射線科に赴任しました平原充穂です。鹿児島医療センターでは、初めての勤務になります。放射線科医としては5年目になります。これから各方面のスタッフの方々にはご迷惑をおかけすることも多いと思いますが、何卒よろしくお願いします。



**麻酔科
今林 徹**

宮崎県都城市の藤元総合病院から、4月より麻酔科に赴任しました。鹿児島大学卒業後、これまで主に、鹿児島大学病院麻酔科、集中治療部に勤務してきました。鹿児島医療センターは20年前赴任予定が流れ、今回が初めての勤務になります。麻酔科の米谷先生が入局同期、循環器内科の高崎先生と外科の高取先生が大学同期で、皆さんと久しぶりに同じ施設で働くことになりました。精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



**麻酔科 レジデント
河野 朱美**

4月より鹿児島大学病院から当院麻酔科に赴任しました。河野と申します。鹿児島医療センターでは、初めての勤務になります。まだ未熟で、先生方、スタッフの方々にはご迷惑おかけすることも多いと思いますが、多くのことを経験して、成長できるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



**歯科口腔外科
本庄 希江**

2021年4月より歯科口腔外科で勤務させていただくことになりました。広島県生まれで、鹿児島大学出身です。前任地は鹿児島大学病院で、鹿児島医療センターでは初めての勤務になります。まだまだ慣れないことが多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、歯科口腔外科の先生やスタッフの皆さんにお力を借りしながら、精一杯頑張りますので、何卒宜しくお願ひ致します。



**皮膚腫瘍科・皮膚科
日高 太陽**

4月から皮膚腫瘍科に赴任しました。日高太陽です。福岡県北九州市から、九州を縦断して鹿児島へやってきました。これまで、皮膚科医として働くなかで腫瘍・皮膚外科診療にも関わらせていただいておりましたが、当施設のような専門性を持って集中的に取り組む環境は貴重であり、実りある「国内留学」にしたいと思っています。鹿児島の温かい皆様のため、皮膚腫瘍科医師としてはもちろん、何でもお役に立てたらいいなと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。



**眼科
芳原 直也**

2021年4月より眼科に勤務させていただきました。前任地は鹿児島厚生連病院でした。鹿児島医療センターでは初めての勤務となりますので、まだ分からることも多く、いろいろなスタッフの方々に助けていただきながら、頑張っていきたいと思います。一人体制のため、ご迷惑おかけすることもあるかと思いますが、なにとぞよろしくお願いいたします。



**精神科
安庭 愛子**

4月より新設された精神科に赴任致しました安庭愛子です。緩和ケアチーム精神症状担当医師として、介入依頼を頂いた患者さまの往診に各病棟へ伺っています。2人の子供の育て中なので時短勤務をさせて頂いています。まだ時々病棟内で迷子になったりもしますが、頑張っていきますので、よろしくお願ひ致します。



**内科専攻医 レジデント
水田 善之**

お世話になります。鹿児島医療センター後期研修医2年目の水田です。貴院にて初期臨床研修をさせて頂き、患者様と所属の第二循環器内科は勿論、他科の先生方はじめ看護師や理学療法士、薬剤師の先生方など多職種の先生方に支えられ、充実した研修を行うことができ、少しでも恩返しができるように今年度から第二循環器内科で一生懸命頑張ります。今後とも宜しくお願ひ致します。



**内科専攻医
千堂 一樹**

4月より勤務させて頂く事になりました。消化器内科として内視鏡診療を中心にして働いてきましたが今回資格取得のため内科専攻医として入職させて頂く事になりました。前任地は種子島医療センターであり内科一般の初期対応から入院管理まで幅を持って学べればと考えております。各方面的のスタッフの方にはご迷惑をお掛けする事も多いと思いますが、お役に立てる様精進して参りますので何卒宜しくお願ひ申し上げます。



**内科専攻医
中園 省太**

4月より初期研修医から内科専攻医として赴任することになりました中園省太です。4月からは不整脈治療科にて3ヶ月間お世話になります。初期研修医のときからたくさんの先生方にご指導いただきお世話になりました。これからは内科専攻医として3年間多くの経験を積めるよう研鑽していきたいと思います。これからもご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、少しでも力になれるよう精一杯頑張りますので、何卒宜しくお願ひいたします。

■お問い合わせ先 独立行政法人
国立病院機構

鹿児島医療センター(心臓病・脳卒中・がん専門施設)

〒892-0853 鹿児島市城山町8番1号

(代)TEL 099(223) 1151 FAX 099(226) 9246 <https://kagomc.hosp.go.jp/>

【地域連携】蘭田・西田・中本・篠崎・迫田・椎原・出口・石原・吉留・馬場・櫻木・田辺・山之内・宮崎

【がん相談】松崎・新川・水元・原田・菊永・杉本

地域連携室専用FAX▶099(223)1177

※休日・時間外は当直者で対応します。

